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VOSOTROS, SIN DARSE CUENTA HAS PACTADO CON ALGUIEN Y OS VOY A DECIRTE QUE ESTO,
LO QUE OS TE HABLO ES DE LA PREPOTENCIA, DEL EGOÍSMO, DE LA ENVIDIA, DE LOS CELOS, DE

LA AMBICIÓN, DE LAS ENFERMEDADES.
AHORA PACTA CONMIGO Y OS TE DIGO, YO SOY AMOR, YO SOY LA PAZ, YO SOY LA TERNURA,
YO SOY EL SENTIMIENTO ESPIRITUAL, YO QUIERO VERTE EN OTRA POSICIÓN, YO TE SALVO, SOY

EL SALVADOR, NO AFUERA, SINO DENTRO DE TI.

[20130728] La paz esté con vosotros, pueblo mío, hermanos míos, y que este amor tan profundo
viva en cada uno de vosotros. De cierto os digo, hermanos, la vida eres vosotros mismos y vosotros
vida han dado vida a todas tus cosas, eres el pequeño Dios haciendo tu mundo, haciendo vuestros
mundos. Como vosotros son los amos y los dueños totales, tienes todo para convertir, tienes todo
para hacer. Solamente que os digo, procurar ver bien y sentir bien qué están haciendo, cómo están
transformando la vida misma. Porque allí está, en todo lo que hagas está tu reino o tu infierno, todo
lo que hagas; si haces todo mal pues estás en el infierno, si haces todo bien pues estás en la gloria.

Hermanos míos, despierten, salgan de vuestros estados que tú mismo has hecho. Así como ves que
haces las casas para vivir, antes ya has hecho esta, como la prepotencia es tu casa, la envidia es una
casa, el ser deshonesto es otra casa y cada quien es como es, es como esté haciendo y desde ahí
defines tu morada donde estás viviendo. Pues hoy que has venido hasta aquí, estás aquí por una
creencia, por creer que Yo Soy en una mente, que Yo Soy en una conciencia. Pues escúchame,
llévame y has como os te mando, porque como os te mando no es una orden, solo es
descubriéndote a ti mismo cómo vives y diciéndote tal como vivas, tal como seas es tu reino.

Ahora observen vuestras moradas oscuras, tenebrosas, observen vosotros la alianza con quién la
tienen. Porque estás aliado y vosotros vives aliado. Ahora tenéis que saber, ¿con quién está la
alianza? Obsérvense, porque con alguien en tu mundo tienes pactos, sí, y tenéis que saber con quién
has tenido pactos. Porque vosotros han pactado en la vida con muchas formas, como os les digo,
está la prepotencia y después que se alió de ti, haces el pacto de estar con ella. Así también los
crímenes, ves que hoy hay, también tienes que saber cómo has pactado con ellos. En tu tierra hay de
todo, hay crímenes, hay violaciones, hay torturas, hay guerras, hay incertidumbre. Todo esto existe
en tu tierra. ¿Y con quién tienes el pacto? Vosotros, sin darse cuenta has pactado con alguien y os
voy a decirte que esto, lo que os te hablo es de la prepotencia, del egoísmo, de la envidia, de los
celos, de la ambición, de las enfermedades y de todo cuanto tú sabes, vosotros tenéis el pacto, que
en vuestra mente no quieras, pero de corazón lo has dicho.

Hoy en día con el que has pactado, ha sido con todo lo negativo, con todo. Ves que vosotros son
verdugos y tienes el pacto con la enfermedad y esa enfermedad te da de lo mismo. ¿No estás
enfermos?, ¿no los achaque están en tu vida?, ¿no te dominan más las enfermedades que tú? Así
como eso, es con todas las cosas dependiendo donde están cada uno de vosotros. Hermanos, ahora
pacta conmigo y os te digo Yo Soy amor, Yo Soy la paz, Yo Soy la ternura, Yo Soy el sentimiento
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espiritual, Yo quiero verte en otra posición, Yo te salvo, Soy el Salvador, no afuera, sino dentro de
ti. Porque Yo os te digo y te dije: “Todo pasará, menos mi palabra”. Y así es, mis bien amados. Ves
que hace dos mil años estuve contigo, estuve hace más de dos mil años con vosotros y ves que tengo
dos mil y tantos años hasta hoy, ves que vivo con vosotros. Ves que mi palabra no ha terminado y
no piensa terminar, porque esta mi palabra habrá de terminar y volverá a Mí, cuando vosotros seas
y hagas como dice la palabra. Cuando vosotros hagáis, entonces para ti ha terminado la palabra
porque la has aceptado y la has llevado a cabo, pero hoy todavía pasarán muchos siglos, han de
pasar todavía y aún no estará concluida mi palabra.

Porque vosotros eres opuesto a Mí y si vosotros me preguntas, ¿y cómo? Con tus acciones, con tus
acciones eres diferente a Mí, eres opuesto a Mí y buscas guerrear conmigo porque te he visto, he
visto cómo te ponéis en contra de Mí, porque he visto como vosotros te traigo la paz y no la
aceptas, te digo que Soy paz y no me aceptas; buscas hacer lo contrario a Mí, porque aquí se quiere
la paz, pero vosotros no la das. Esa palabra no es, hermanos míos, no es, porque de palabra te he
escuchado tantas veces, todas las veces, pero no es eso lo que vosotros hacéis. El convencimiento
muchas veces lo dices, pero tampoco estás convencido, el amor también muchas veces lo dices, pero
tampoco estás convencido; de la sabiduría hablas, pero tampoco la habéis hecho, solo palabras. Y te
habéis puesto como os dije, como campanas, repicar y repicar y de ahí no pasan y así sucesivamente.

Es por eso que te digo, que en contra de Mí estás y estás en un tiempo precioso y lo dejas ir porque
tus arrepentimientos no están con vosotros, porque todavía tienes el pacto con lo contrario. Esto os
lo digo ante vosotros y para vosotros, para que sepas que Yo estoy contigo, que Yo no me aparto
de tu vida y que por eso les conozco a todos. Pero Yo os digo, alégrate, alégrate porque me estás
escuchando, alégrate y busca sentirme porque a eso vengo a que vosotros me sientas, me escuches, a
que vosotros me veas, pero no con estos ojos físicos, sino con los ojos del alma. Pero en verdad os
les digo, vengo Yo como la luz verdadera apartarte de la oscuridad, vengo y Soy la verdad y vengo
a quitarte de tu verdad, porque la verdad que has hecho, decís es tu verdad, sí es tu verdad, pero no
es la verdad universal, la verdad divina. Esto es conocido, cuando actúas en la verdad divina, es muy
conocido porque das amor sin esperar, das paz sin esperar, das ternura sin esperar, todo lo das y esa
es la verdad universal. No como la que hoy vosotros posees, que en vosotros aparece la verdad a
medias y eso no es verdad. Dentro de tu verdad se encuentra el capricho, se encuentra lo
deshonesto, se encuentra todo aquello que solo para eso lo usas, para que vosotros te escondas usas
vuestros camuflajes.

Has leído y oído que Yo le dije a mi amado Pedro: “Apártate de Mí, Satanás” A vosotros podría
ofenderle la palabra, pero no dejes que te ofenda la palabra, oféndete tú mismo en tu interno y deja
de ser aquello, porque eso eres, eso son. Porque vosotros andas en ese mundo y Yo les digo,
apártense de ese mundo, déjenlo, disuélvanlo, estate conmigo y pídeme que Yo te ayude y Yo,
como Yo Soy el lado opuesto tuyo, el lado bueno tuyo, Yo os te auxilio porque vosotros eres niño.
Ya no debes de ser niño vosotros, debes de ser un adulto, porque el niño, el niño de pecho
solamente alcanza a digerir la leche materna y no más. Y los adultos son los que digieren los
alimentos sazonados. Pues aquí te digo, debéis vosotros dejar las formas viejas, las formas que solo
causan detención en tu vida, no progreso espiritual y debes obedecer a la Ley Universal, no a tu ley,
no a la ley de hombres, sino a tu Ley Universal. Esa Ley universal no se encuentra afuera, sino que se
encuentra dentro, eres tú mismo. Cuando amas al Padre, cuando amas las cosas estás dentro de esa
Ley universal.

Deja tus formas viejas, deja tus formas erróneas, déjalas y enciérrate en tu aposento y saca de ahí del
fondo de tu alma los estados positivos, las Leyes Universales. Porque vosotros han buscado la Ley
Universal afuera y afuera, de cierto os digo, no hay más que lo que has hecho vosotros, no hay más
que lo que ha hecho el hombre, eso está en lo infinito, en el cosmos ahí están recogidos todo lo que
vosotros habéis hecho en tu vida y todo lo que estás haciendo un tu vida y todo lo que vas hacer en
tu vida. Todo está guardado en el cosmos y es por eso que la vida viene a vosotros de acuerdo a
como la hayas construido, mientras que vosotros has construido la vida negativa, quieres que
vengan cosas positivas a vuestra vida y esto no pasa así, porque es tuyo. Vosotros estás recibiendo la
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recompensa de las dos cosas, bien del lado del amor o bien del lado del desamor. Vosotros puedes
catalogarlos y saber de dónde están descendiendo vuestras recompensas, porque eso es de acuerdo a
como vosotros estéis, es de acuerdo a como vosotros trabajes es la vida. ¿No Yo mismo os he dicho
y deje dicho, pues, el que siembra cosecha? Pues de todo eso estás cosechando.

No busques entenderme, entiéndete tú, entiende que eres un SER poderoso, que no es que lo vas a
hacer, sino que lo has sido siempre, desde el momento que mi Dios el Padre que vive en cada uno
de nosotros, de las cosas, os ha dado el fluido que eres tú mismo, te ha hecho a la perfección como
Él mismo. Toda la vida, todo el transcurrir de tu existencia has usado el poder y que de acuerdo
como lo hayas usado, ha sido tu recompensa. Dense cuenta, porque la vida es un darse cuenta de la
vida, no hay más castigador. Vosotros habéis andado en la tierra y te han enseñado que hay un
castigador, que está Dios quien da y quita la vida o está aquél hombre que vosotros le llamas Satán,
que esos dos castigan. Te han dicho esto por muchos tiempos, por muchos siglos, por miles de siglos
y te han mantenido bajo esas formas negativas, bajo esas informaciones que solo son informaciones
de lo erróneo, sí, mis bien amados. Oíste que le dije a mi amado Pedro, Satán. También a vosotros
se los digo. ¿Y quién no me aceptará mi palabra de que Yo les diga eso? Oíste y viste cuando llegué a
aquella tierra cuando estaban apedreando a esa mujer ramera y viste que la apoyé y la defendí y les
dije a aquellos hombres que la querían asesinar: “Que tire sobre ella la primera piedra, aquél que se
sienta limpio de pecado, y todos arrojaron al suelo las piedras”. Lo mismo os digo con vosotros, que
vosotros en sus mentes se creen merecedores de esta vida sagrada. Pero observa a tu corazón, el
corazón de tu espíritu es el alma, pues te digo, observa tu alma. ¿Y cómo la has de ver? Porque tu
alma es ese sentimiento que brota de ti mismo y ves que tus sentimientos son gratos ante Dios, ante
esa presencia sublime y ves ese grato que recibas de esas gran voluntad.

A vosotros les hablo así porque es necesario que platiquemos, que platiquemos, porque la palabra
en la boca no. Yo estoy escuchando tu corazón, estoy sintiendo tus sentimientos, estoy sintiendo tus
pensamientos, estoy sintiendo todo como eres vosotros. Yo os digo esto con vosotros, porque es
necesario que sepas que Yo estoy contigo, que estamos platicando de mente a mente y haces lo que
tengas que hacer contigo mismo. Yo les digo, benditos sean, benditos sean en esta hora. Y solo aquél
que desea el cambio lo está sintiendo, lo está aceptando; y aquél que solo ha venido, porque ha
venido sin rumbo, solamente escucha y se escurre por detrás de sí mismo. Porque vosotros muchas
veces os les he dicho, se han portado como los políticos en tu tierra, sí, se han portado como ellos,
que por el frente usan una máscara donde no podéis conocerlos, no podéis descubrirlos y hablan del
amor, hablan de la paz, hablan de la misericordia, hablan de la bondad, pero solamente son armas
para ellos, porque de eso no hacen ni una cosa. A esos los verás y podrás saber de ellos, detrás
tienen la otra puerta, detrás de sí podrás entrar y podrás ver dónde están escondidos; así entro Yo a
vosotros, mis bien amados, así entro Yo con vosotros y por eso les conozco a todos. A vosotros
encarnados que estás aquí y a vosotros los desencarnados también, hermanos, porque es lo mismo,
no vengo a ver un cuerpo, no vengo a platicar con los cuerpos, sino vengo a platicar con vosotros la
vida.

Y Yo les digo, si están aquí sigan estando, si vosotros por la forma que hayas venido, pero esa forma
te ha traído hasta aquí, eres digno de cambiar, eres digno de ser lo que vosotros quieres ser en
vuestra vida. Amados míos, entiéndete a ti mismo, si te entiendes ha de surgir tu alma renovada,
deseosa, ansiosa por ser algo nuevo en vuestra vida. Hermanos SERES, me refiero a vosotros que
estás en este cuerpo también y me refiero a los SERES que ya no tienen cuerpo, y también me refiero
a tus serecitos que salen de ti, porque de ti están saliendo muchos serecitos, pero estos convertidos
en parásitos. Sépanlo bien, porque parásito es todo pensamiento negativo que sale de vosotros hacia
otro hermano.

Hermanos, entiéndanse bien y escúchenme y dialoga conmigo en tu SER, como Yo lo hago contigo.
Y aunque no me veas, Yo he sido contigo siempre, aunque vosotros no me sientas Yo he estado
contigo siempre y aunque vosotros muchas veces me has tapado creyendo que Soy una imagen, me
has tapado, así lo habéis creído que me habéis tapado para hacer tus fechorías, porque lo han hecho.
Han hecho lo que vos quieren hacer, para eso vosotros buscas percatarte de que Yo no esté allí,



VOSOTROS, SIN DARSE CUENTA HAS PACTADO CON ALGUIEN Y ES CON LA PREPOTENCIA, EL EGOÍSMO, LA ENVIDIA, LOS CELOS.

Página 4 de 5

pero siempre estoy y siempre les he observado a cada uno de vosotros y les observo en cada
segundo y por eso les conozco, por eso les conozco a todos y sé de vosotros perfectamente, les
conozco muy bien.

Son mis hermanos, mis hermanos que aquí en esta Tierra, aquí en este Mundo parecen ser honestos,
sinceros, buenos, no matones, no nada de eso, pero sí lo eres, lo eres todos. Adentro de ti matas a tu
hermano, ¿lo entiendes? Cuando lo envidias, cuando lo odias, cuando le deseas malas cosas en su
vida, ¿no eres un matón? ¿No lo comprendes, pues? Compréndelo, compréndete que eso has sido
vosotros, que todo eso ha pasado por vosotros. ¿No se lastiman? ¿No se están lastimando del
diario? ¿No aquí mismo te estás lastimando? Vosotros estás haciendo lo indebido, porque están
haciendo aquello en su momento. Quizás muchos de vosotros dirás no soy aquello. No me refiero a
este instante, porque este instante podría engañarte que eres y que no eres, me refiero a cada
momento que ha pasado y a cada momento que tenéis en esta hora y a todos los momentos que
pasarán. A todo esto es que me refiero en vosotros, para que no te quede la menor duda que Yo
estoy contigo siempre, en este instante y en todos los demás.

Pero no vengo a decirles eso como juzgamiento, no vengo a juzgarles, porque Yo mismo os he
dicho y dije, no habrá más juez en vuestra vida, porque no hay más juez que tú mismo, tú te
conoces a ti mismo, tú te conoces, hermanos. Solo vengo a convivir y a platicar en este sagrado
momento con vosotros, solo vengo a eso, a que sientas que tenéis a un Hermano Mayor en tu vida
y que no estás solo, que veo cómo eres tú y cómo son contigo. Y quiero sacarte de ahí, quiero
levantarte, como os te dije en aquellos tiempos, que venía a sacarte de los sepulcros donde estabas.
No me referí a un panteón, a esos lugares, no, me referí a tu alma, a tu mente, donde están vosotros
hundidos odiando, juzgando, creyendo estar como están, a eso me refería y a eso me refiero hoy a
que vosotros te entiendas y entiendas las cosas por qué son. Así vengo a platicar contigo, a dialogar
contigo para que os te des cuenta con quién has platicado, has dialogado y con quién, a quién tienes
por amigo allí en tu corazón y sabrás que no es a Mí, sino que vosotros dialogas con el otro lado
negativo, a ese lado le has pedido consejo cómo le vas hacer para destruir algo. ¿Se entienden? ¿Me
entienden, hermanos? Porque a eso vengo a desenmascararles a vosotros, a quitares esa mascara que
por muchos tiempos la has usado y la conservas muy bien. ¿Hermanos, se entienden? ¿Me
entienden?

Sean dichosos porque Yo estoy con vosotros. Así como hoy estoy, he estado por siempre, porque
vosotros no son nuevos, entiéndanse y entiéndalo, vosotros eres desde el principio hasta hoy. El
hombre en tu Tierra habla solamente de cinco mil años, pero errados están en su vida, errados están,
están viviendo en la oscuridad, porque tú eres la vida eterna, eres eterno y así decidiste vosotros
experimentar todo lo que vosotros sabes de ti mismo y todo lo que ha pasado, todo lo que has
vivido, vosotros eres el causante de todo aquello. Hoy mismo, en este instante eres responsable de
todas tus consecuencias que hay en tu vida. Amados míos, solo dense cuenta, porque la vida es solo
un darse cuenta y se hace pequeño después.

Benditos sean, hermanos, benditos sean, dichoso el que come este pan sin levadura y dichoso el que
lo tira aun, dichoso porque llegará el momento que tendrá que levantarlo y comerlo, porque no
habrá comidas. Hermanos, ¿me entienden? Entiéndanme, mis bien amados, para que despiertes hoy,
haya un despertar divino con vosotros mismos. Vengo a tocarles, a tocar tu corazón, vengo a tocarte
a ti como SER que eres, no me refiero al cuerpo como sabéis; porque no vengo a tu cuerpo, tu
cuerpo por añadidura me recibe, es a ti como SER, es a ti SER que tienes un alma que son todos tus
sentimientos. Es a ti que eres el pequeño Dios, estás en un cuerpecito, sí, pero a ti vengo y así
también estoy con todos los desencarnados, con aquellos que no conocen el despertar de una vida
universal.

Yo les bendigo y Yo les deseo que sean humildes, practiquen la humildad, es importante, es un
núcleo divino para vosotros espíritus, para vosotros SERES. Vosotros en esa libertad de ser la
humildad, saltará sobre ti la prepotencia y que no te dejará ser humilde como no te ha dejado ser,
pero déjala, mátala, matar, te digo, es cambiar, cámbiala con el amor, con la paz, con la bondad.
Sabed que vosotros eres un proceso, como en tu tierra, pasas en tu gestación cuando vienes al
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mundo, pasas tu niñez, tu adolescencia, tu adultez y también tu vejez. ¿Ves los procesos en tu
cuerpo? Así también hay procesos en tu alma, para que vosotros sazones y seas conmigo.

Benditos sean pues, Yo a través de este instrumento, de este medio Yo les hago saber, Yo hago que
se enteren de lo que son vosotros, de lo que han sido al principio, de lo que fueron después y dónde
quieren estar. Porque Yo Soy la brújula y vengo a ubicarles en el lugar perfecto de vuestras vidas.
Benditos sean, hermanos, Yo les bendigo y les amo y les deseo que desde hoy seas el SER nuevo, el
SER diferente, el que sientas a tu alma salir de tu espíritu, de TÚ ESPÍRITU.

Pues hasta aquí Yo les dejo, pero os te digo, Soy Eterno, Soy Sublime, Soy Vida, Soy Ternura, Soy
Bondad, Soy todo lo que vosotros anhelas de la vida espiritual; y Yo espero que vosotros te vayas
consagrando a esta vida divina. Con esto que Yo os les doy, vencerás al mundo, vencerás las cosas,
todo lo que os sucede, todos los sucesos de tu vida. Yo no les digo adiós, sino hasta siempre, para
siempre, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires, por mi parte y también de mis
hermanos, yo te doy gracias por todo lo que nos has dado y nos sigues dando. Mi conciencia a
través de los años ha ido ampliándose, pero sé que la mayor parte ha quedado solamente en
conocimiento y pues entendemos que hay que llevarlo a la acción, a la práctica, como tú nos lo
has dicho una y otra vez. Pues, yo te pido para mí y para mis hermanos también, -como dijiste el
otro día- ayuda. No que hagáis las cosas por nosotros, sino que las hagamos juntos. Y yo en lo
particular quiero cumplir con la Ley Divina, pero hay una lucha en mi interno.

Bendito seas, como todos mis hermanos también. Sigue adelante, síguete puliendo como se pule el
oro en el crisol, síguelo haciendo y síganlo haciendo todos, mis bien amados. Benditos sean, pues y
hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


